



Une tragédie s'est produite le 22 avril dans la ville de Douala, alors qu'un moto-taximan est décédé après avoir tenté d'éviter un troupeau de bœufs errant sur la route. Suite à cet incident, le gouverneur du Littoral a pris des mesures radicales pour régler ce problème récurrent dans la région.

En effet, le gouverneur a annoncé l'interdiction de la divagation des bœufs dans la ville de Douala. Cette décision fait suite à plusieurs accidents similaires impliquant des animaux errants sur les routes de la région.

"La sécurité des citoyens est notre priorité absolue. Nous ne pouvons pas tolérer que des vies soient perdues à cause de la divagation des animaux sur nos routes. Nous prendrons les mesures nécessaires pour assurer la sécurité de tous", a déclaré le gouverneur lors d'une conférence de presse.

Cette interdiction entrera en vigueur immédiatement et des patrouilles seront mises en place pour veiller à son application. Les propriétaires de bétail seront tenus responsables en cas de non-respect de cette mesure et des sanctions sévères seront appliquées en cas d'infraction.

Les habitants de Douala se réjouissent de cette décision qui devrait améliorer la sécurité routière dans la région. Ils espèrent que cette interdiction contribuera à prévenir de futurs

accidents tragiques comme celui qui a coûté la vie au courageux moto-taximan.

En attendant, les autorités locales appellent à la vigilance et demandent à tous les usagers de la route de signaler tout incident impliquant des animaux errants afin d'éviter de nouvelles tragédies.